

JETZT IM RÖSSLI-PARK

Pro Senectute Pétanque

Neu spielen wir von der Pro Senectute jeden dritten Donnerstag im Monat im Rössli-Park von 14 bis 16 Uhr Pétanque.

PRO SENECTUTE

ORTSVERTRETUNG SEUZACH

Obwohl auch hier der Platz den Anforderungen nur bedingt entspricht, stellt dieser eine Verbesserung gegenüber dem alten Ort dar.

Am Spieltag vom Donnerstag, 15. Juni massen sich wieder 20 Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit Begeisterung daran, ihre Kugeln so nahe wie möglich beim Cochonnet zu platzieren. Dabei bereicherten neue Begegnungen das soziale Zusammenleben.

Auch für diverse Zaungäste vom Alterszentrum im Geeren brachten diese Spiele eine willkommene Abwechslung! So bleibt doch zu hoffen, dass von der Gemeinde in entgegenkommender Weise ein für alle Beteiligten noch besser geeigneter Platz zur Verfügung gestellt wird.

Walter Wolfer

